



体育大会 ありがとうございました

10月18日、第51回体育大会を無事開催することができました。天候の影響により三度の中止を余儀なくされましたが、子どもたちの強い思いと、保護者・地域の皆様の温かいご声援に支えられ、最後までやり切ることができました。心より感謝申し上げます。6年担任からリレー前に伝えさせていただいたように6年生にとっては、入学当初からコロナ禍の影響で学校行事が制限され、出口の見えない日々を過ごしてきた学年です。そんな彼らが、体育館での練習を重ね、家族や地域の方々に見てもらいたいという強い願いを胸に臨んだ体育大会でした。一番近くにいてその思いをわかっていたのは教職員全員です。雨の中、教職員が水たまりを吸い取り、土を入れて整備する姿を見つめる子どもたちの目は真剣そのものでした。PTAの方にも、児童の椅子の水滴を拭いていただくなど、細やかなご配慮をいただきました。子どもたちが主役となる学校づくりに、皆様のご協力があつたこそと、改めて感じた次第です。今後とも、子どもたちの健やかな成長のため、学校教育へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



体育大会のふりかえりでは、学級担任をはじめ、私たちに対する感謝の言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。その言葉を励みにこれからもがんばっていきます。

次は音楽会です。心を1つに協力して美しい歌声や音色を大切な人へと届けます。

11月の行事予定



5	水	遠足（12年）
7	金	バス体験（2年）
11	火	遠足（56年）
13	木	オーブンジュニア（6年）
14	金	月曜校時
17	月	委員会
18	火	食育指導（2年）
21	金	校内研究（4-1 5校時）13:20 下校
27	木	音楽会（児童鑑賞日）
29	土	音楽会（保護者鑑賞会） ※12月1日（月）代休日 ※12月15日～18日 個人懇談会

10月31日仲間作り集会

本日仲間作り集会がありました。学年代表の作文をしっかりと聞いて、自分の考えを深めることができました。クラスでもしっかりと話し合いを行いました。

仲間づくり集会 発表者

★児童会

「話し合いのできる仲間づくりにするために」

1年

「ともだちっていいな」

2年

「声をかけるゆう気をくれた友だち」

3年

「いろんな人と交流することで、良かったこと、困っていること」

4年

「学年・クラスがまとまるために」

5年

「友だち関係から学んだこと」

6年

「一人ひとりを大切にする」